



8 de febrero de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis Ferrao
Rector

EL DR. JORGE L. COLÓN -PROFESOR DE NUESTRO RECINTO- INTEGRA SELECTO GRUPO DE CIENTÍFICOS QUE ATIENDE LOS DAÑOS AL ENTORNO NATURAL

Es con sumo placer que hago del conocimiento de nuestra comunidad universitaria que el doctor Jorge L. Colón -profesor de nuestro recinto- integró un selecto grupo de científicos y líderes ambientales que redactó un plan con una lista de los daños al entorno natural que el nuevo presidente de Estados Unidos, Joe Biden, debe atender y restaurar a la brevedad posible.

Esta noticia -publicada en el pasado sábado tanto en en la edición impresa como en la digital de El Nuevo Día (<https://bit.ly/2YW2G6J>) es un elocuente reconocimiento a la categoría del Dr. Colón, quien también es coordinador del Programa Graduado de Química de nuestra Facultad de Ciencias Naturales.

El Dr. Colón fue el único puertorriqueño que participó en el denominado “Restoration Project: Reversing the Environmental Harms of the Trump Administration”, que incluyó expertos del gobierno, el sector privado, la academia y organizaciones sin fines de lucro de todo Estados Unidos.

A nombre de todos los miembros de nuestra vasta comunidad universitaria -y en el mío propio- las más cálidas felicitaciones al Dr. Colón por este significativo hito en su trayectoria profesional que nos llena a todos de orgullo y satisfacción.